
  

 

 

 

 

 

ガクユ→ジャーナル 4 月号 

編集 事務局広報係 峯﨑 

 

¶運動委員会 

2月  26日 委員会一斉集会 

・倉庫掃除 ・後期の振り返り 

 ・R5新体力テストについてのポスター作り 

 常時活動  ボール・空気入れ管理 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿    

¶学芸委員会 

 2月  26日 委員会一斉集会 

 ・振り返り ・学習目標の達成度の確認・変更 

 ・フゾフェショナルの説明,内容検討 

常時活動  学習目標の呼びかけ,掲示 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿  

¶新聞委員会   

 2月  26日 委員会一斉集会 

       ・振り返り・69号の編集,調整 

 2月下旬  ・69号の印刷・発行 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿     

¶生活規律委員会   

2月  6日 委員会一斉集会 

      ・生活目標の決定,呼びかけ,掲示 

常時活動  挨拶運動(2/19,26) 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶図書委員会 

2月    22日 雑誌配布  

2月  26日 委員会一斉集会 

・常時活動の再確認 ・ベストリーダー決定 

2月    27日 ベストリーダー発表,景品授与 

2月    29日 図書選定最終決定 

常時活動  貸出返却の受付，ディスプレイ制作, 

書架整理 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿  

¶美化委員会 

2月  26日 委員会一斉集会 

・常時活動の確認 ・新企画について 

・後期の振り返り 

常時活動  牛乳パック回収，花壇整備 

      清掃,美化の呼びかけ            

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿  

¶放送委員会 

2 月 19 日～2 月 22 日 三年生へのメッセージの原

稿,                依頼及び,三

年生への送りたい曲のリクエスト 

2月    22日 臨時委員会 

      ・メッセージの録音 ・曲の選定 

2月  26日 委員会一斉集会 

・三年生へのメッセージ企画の最終確認 

・後期委員会の振り返り 

常時活動  昼食時，清掃時の放送  

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶保健厚生委員会 

2月   14日 ミルメーク配布(3回目) 

2月   26日 委員会一斉集会 

      ・振り返りプリントの記入 

常時活動  アルコール・絆創膏・石鹸の補充                                               

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶社会福祉委員会  

2月   26日 委員会一斉集会 

     ・後期の振り返り 

常時活動  ・ベルマーク回収,集計 

・ポスター制作 ・プルタブ回収 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶学級代表委員会 

2月  26日 委員会一斉集会 

     ・投書の説明用紙の作成 

常時活動 ・渡り廊下の管理 ・お天気看板の掲示 

     ・投書箱の管理 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿           

¶事務局 

2月   26日 委員会一斉集会 

      委員会・部活動オリエンテーション 

3月    1日 評議会準備会 

常時活動 ・会計…予算執行状況の確認 

     ・書記…評議会の書記 

    ・資料作成…評議会の資料作成 

・広報…GJの作成・配付 

カウントダウンポスターの掲示 

・対外交流…群馬大附属中，星が丘中， 

新潟大附属新潟中，宇大附小との手

 

 



紙の交流，資料の作成 

・局長…評議会準備会の開催・各係の運営 

    部オリの運営 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

¶正副会長・議長団 

 2月  26日・宇都宮大学共同教育学部附属特別支         

援学校中等部での交流  

       ・委員会一斉集会 

      

第 3 回評議会 R6. 3月 5日実施 

（一部省略しているものもあります） 

企画 

牛乳の消費量増加に関する公約 

～概要～ 

牛乳の消費量をさらに増加させるために,前男子副

会長の公約を引き継ぎ,ミルメークの配付と牛乳の

消費量についてレポートの作成・掲示を行う。 

～内容～ 

・年に 3回(5月,10月,11月)配付する 

・味はイチゴ,ココア,キャラメル,コーヒーに加

えメロン,バナナも選択肢に加える 

・調査結果や学友の関心が高まる情報などを記載

したレポートを作成し,電光掲示板で放送する 

～質疑応答～ 

Q.学代 報告された人数と実際の人数が違うこと

への対策は? 

A.女副 保険厚生委員と話し合って伝える。 

Q.学副 なぜ今回はランキング化しない? 

A.女副 優劣が見られて,モチベーションが下が

るため 

Q.局長 残量の目標値を設定するのは? 

A.女副 レポートにまとめる際に設定する 

賛成 30/33 で 可決 

質疑応答 ＜常時活動＞ 

Q.会長 清掃,美化の新企画は？ 

A.美化 4月までに完成させる。 

Q.放送 GJの誤字への対策案は? 

A.広報 沢山の人にチェックして見てもらう。 

Q.局長 新聞の発行時期を早めることへの対策? 

A.新聞 表面だけだから大丈夫。 

Q.学副 裏面が白紙ならミスコピーを使うのは? 

A.新聞 検討する。 

Q.会長 新しく入った 1 年生へのフゾフェッショ

ナルへの対策は? 

A.学芸 アンケートや放送で呼びかける。 

Q.会長 代案のポスターの内容について? 

A.学芸 特技などのインタビューしたことなど。 

Q.女副 個人が特定されることについて? 

A.学芸 検討する。 

Q.男副 生活目標の呼びかけについて? 

A.生規 黒板の上に目標を貼る。 

Q.図書 生活目標を広い範囲にしてみては? 

A.生規 一つ一つの目標を達成していく。 

Q.局長 プルタブの使い道 

A.社福 これから使っていく 

Q.1―2 ポスター制作の状況 

A.社福 環境の準備はできているため進めていく 

評議会の様子 

 

 


